

羽幌町の全方面区(町内会)に 担当職員を配置します

本格的な地方分権時代に入り、地域の「行政」・「まちづくり」を「自主的」「自立的」に進めていかなければなりません。羽幌町としても、今まで以上に行政の課題や問題を町民の皆さまと職員が共に考える体制づくりが求められています。



担当職員を配置する目的は？
町民の皆さんと町職員の「対話」を深めるために、町内全方面区(町内会)に担当職員を配置し、地域のさまざまな課題や情報を的確に把握するとともに、町民と職員が情報を共有し、「コミュニケーション」を図ることを目的としています。

担当する職員は？

係長以下の町職員で、各方面区(町内会)ごとに1名、配置しています。担当職員名については、5月下旬に各方面委員並びに町内会長さんへ連絡しています。

天売、焼尻地区については、支所職員が担当します。

具体的には何を？

方面区の要請に応じた諸会議や行事への出席、協力など方面区との連絡調整に関することを行います。

町の事業や各種制度について情報提供を行います。

地域の課題や町に対する意見などを把握し、担当課に報告のうえ、必要な処理を行います。

営利目的や個人の利益に関することは対象としません。